

© **Der Landbote; 22.12.2012**

swissdox.ch

Seite 19
Region

in kürze

Neues Stück Seeuferweg

Wädenswil. Seit gestern ist am linken Zürichseeufer ein neuer Teil des Seeuferwegs offen. Das 1,6 Kilometer lange Wegstück zwischen Wädenswil und Richterswil ist ein weiterer Schritt hin zu einem durchgehenden öffentlich zugänglichen Seeuferweg, wie er seit Jahren gefordert wird. Das Wegstück kostete 7,6 Millionen Franken. Wädenswil und Richterswil beteiligen sich mit je 600 000 Franken, der Verein Zürcher Wanderwege bezahlt 100 000 Franken. Den Rest übernimmt der Kanton.

Zürcher Gastrokönig ist tot

Zürich. Der bekannte Zürcher Gastronom Fred Tschanz ist am Donnerstag im Alter von 83 Jahren gestorben. Der in ärmlichen Verhältnissen geborene Tschanz besass zahlreiche Restaurants und Hotels und galt als Pionier der Zürcher Gastroszene. Viel Aufsehen erregte er, als er vor 17 Jahren auf dem «Bauschänzli» erstmals ein Zürcher Oktoberfest durchführte.

Mörgeli reicht Beschwerde ein

Zürich. Nationalrat Christoph Mörgeli wehrt sich weiter gegen seinen Rauswurf als Museumsleiter an der Universität Zürich. Er hat gestern in diesem Zusammenhang eine Aufsichtsbeschwerde gegen Regierungsrätin Regine Aeppli (SP) eingereicht, worin er die Aufhebung ihrer Immunität verlangt. Damit soll der Weg frei werden für ein Strafverfahren wegen Amtsanmassung und Amtsmissbrauch, wie das Regionaljournal Zürich-Schaffhausen berichtete. (sda)